

Entrega de una condecoración al Presidente Castillo

La hará en solemne acto el Marqués de Magaz
BUENOS AIRES. — EL DIA 20, EL ALMIRANTE MAGAZ, EMBAJADOR DE ESPAÑA, ENTREGARA EN SOLEMNE ACTO, AL PRESIDENTE CASTILLO, EL GRAN COLLAR DE ISABEL LA CATOLICA. (EFE.)

REDACCION Y TALLERES: TELEFONO 1924
CALLE DE RAMOS DEL MANZANO, 56

ADMINISTRACION: TELEFONO 1018
RUA MAYOR, 15 — APARTADO 10

Conferencias sobre "San Juan de la Cruz" en Toledo

HABEO PENAN Y PRESIDIO EL PRIMADO
Toledo.—En el teatro Rojas se ha inaugurado un ciclo de conferencias en honor de San Juan de la Cruz. Don José María Penán desarrolló el tema "San Juan de la Cruz como exponente de espiritualidad del Siglo de Oro". Presidió el arzobispo primado doctor Pla y Deniel, al que acompañaban el gobernador civil y el alcalde de la ciudad. (Logos.)

EN EL PALACIO DE ORIENTE

El nuevo embajador de la Argentina presenta al Jefe del Estado sus cartas credenciales

Para mí, para mi Gobierno y para todo el pueblo español, nada es más grato que el mantenimiento y la consolidación de nuestra amistad con la República Argentina.
(Palabras del Caudillo.)

Contemplamos a España en el resplandor ya alcanzado de su gloria y anhelamos que la serena tradición aliene en sus actos presentes y futuros.
(Embajador argentino.)

También hizo su presentación el nuevo ministro de Suecia en Madrid



Madrid. — Con el ceremonial acostumbrado, ha tenido lugar, a mediodía de hoy, en el Palacio de Oriente, la presentación de las cartas credenciales al Sr. Excmo. Sr. Jefe del Estado por el nuevo embajador de la República Argentina, excelentísimo señor doctor Alberto Palacios Costa.
En la ceremonia estuvieron presentes el ministro de Asuntos Exteriores y de más miembros del Gobierno, el capitán general de la primera región, el presidente del Consejo de Estado, el obispo de Madrid-Alcalá, el gobernador civil, el alcalde de Madrid y los

serena tradición aliene en sus actos presentes y futuros.
Esos conceptos informarán a vuestra excelencia de los elevados propósitos que inspiran mi misión, la cual vengo a desempeñar ante el pueblo español con fe, entusiasmo y fervor, interpretando las instrucciones de mi Gobierno, aspiro a realizar, en cuanto de mí dependa el ideal que ha formulado con elocuencia el señor canciller Ruiz Guiñazu en sus recientes discursos: establecer entre las naciones de América y la madre patria una comunidad superior a las simples relaciones amistosas, de los pueblos de la misma familia étnica: es decir, un hispanismo efectivo, creador y realista.
Ajustaré mi acción, excelentísimo señor, a los acuerdos de orden cultural y económico suscritos en Madrid y Buenos Aires; me esforzaré en estrechar aún más los vínculos de naturaleza espiritual y sugeriré a mi Gobierno la conveniencia de estipular nuevos intercambios comerciales a fin de dulcificar la situación de nuestras clases menesterosas, extremadamente acribada e infortunada a consecuencia de la honda tragedia que vive la Humanidad.
Me permito esperar que en el desempeño de mi cargo contaré con el alto apoyo de vuestra excelencia y con el concurso valioso y cordial de su Gobierno. Formulo mis mejores votos por la prosperidad del pueblo español y por la felicidad personal de vuestra excelencia.
A continuación, S. E. el Jefe del Estado respondió al discurso del embajador en los siguientes términos:

bajador, con descripción efusiva, la labor realizada por España en tiempos pasados, labor que, en efecto, se llevó a cabo en la forma más asombrosa por aquellos españoles que habiendo ido a establecerse en tierras americanas y fundado los primeros cimientos de vuestro país, son los que merecen todos los elogios y de quienes legítimamente puede enorgullecerse, como de los más grandes antepasados la República Argentina. Toda la labor posterior de vuestro país en la noble defensa de los ideales culturales y humanos, se enlaza con el esfuerzo generoso de tan gloriosos antepasados.
La afortunada conclusión de tratados de orden cultural y comercial abre para el porvenir espléndidas perspectivas que han de convertirse sin duda en fecunda realidad. Correspondiendo con toda sinceridad a los sentimientos que acabáis de expresar, puedo daros, señor embajador, más que la confianza, la certidumbre, de hallar en nuestro país la más amplia colaboración para

la misión que os ha sido encomendada.
Al aceptar compiácido los votos que en nombre de su excelencia el presidente de la República Argentina formuláis, os ruego transmitis los míos más cordiales y los de España toda por la grandeza del pueblo argentino, de su representante en España, de su Gobierno y del señor Presidente de la República.
PRESENTACION DEL NUEVO MINISTRO DE SUECIA
Terminada la ceremonia, su excelencia el jefe del Estado y el embajador de la República Argentina pasaron a un salón contiguo donde mantuvieron una cordial conversación.
Seguidamente, tuvo lugar la presentación de cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado por el nuevo ministro de Suecia, excelentísimo señor Karl Ivan Westman.
Asistieron a esta ceremonia, el ministro de Asuntos Exteriores, los jefes de las Casas civil y militar de S. E., los ayudantes de campo de servicio y el alto personal de protocolo. (Logos.)

Discurso del nuevo embajador

Tengo el honor de poner en vuestras manos las cartas del excelentísimo señor presidente de la República Argentina, que me acreditan ante Vuestra Excelencia en calidad de embajador extraordinario y plenipotenciario, así como las cartas de retirada de mi distinguido antecesor, que con tanto afán trabajó por el acercamiento de nuestros países.
No se me oculta, excelentísimo señor, que la señalada distinción que he merecido del Gobierno designándome su representante diplomático en España entraña grave responsabilidad, tanto por la dignidad del medio en que he de realizar mi misión como por las insólitas dificultades

jefes de las Casas militar y civil de Su Excelencia.
Una vez entregadas sus cartas credenciales al Caudillo, el nuevo embajador leyó el siguiente discurso:
familia, su moral cristiana y cuanto constituye una forma perfecta de superior civilización. Por ello, los argentinos, conscientes de nuestros destinos, fieles a los grandes ideales que forjaron nuestra nacionalidad, fuertes dentro de nuestras instituciones y principios, firmes en nuestra libérrima posición, lejos del fuego de las batallas y del siniestro resplandor de los incendios, contemplamos a España en el resplandor ya alcanzado de su gloria y anhelamos que la

EL OCTAVO EJERCITO BRITANICO HA OCUPADO BARDIA Y TOBRUK

El repliegue previsto no ha dejado tras de sí ni un arma ni una fortificación aprovechable

Aviones torpederos Italianos atacan con éxito las formaciones navales enemigas

Ocupación de Tobruk.
Londres. — Comunicado especial del Cuartel General del Oriente Medio:
Tobruk ha sido ocupado esta mañana por las tropas británicas. (Efe.)
Aviones de transporte, derribados
El Cairo. — Se comunica oficialmente que seis grandes aviones transportes con tropas alemanas a bordo han sido derribados al mar en la jornada última. Los aviones volaban hacia el Norte, procedentes probablemente de Túnez. (Efe.)
Comunicado británico.
El Cairo. — Comunicado conjunto de las fuerzas británicas del Oriente Medio:
El octavo ejército ha continuado la persecución de las fuerzas blindadas enemigas en Cirenaica y ha capturado nuevamente prisioneros. Nuestras tropas han ocupado Bardia. Concentraciones de vehículos enemigos entre el Gazala y Tími han sido bombardeadas por nuestros aviones durante la noche del 12

al 15 del corriente. Los ametrallamientos se prolongaron durante todas las horas de oscuridad. Ayer nuestros aviones han proseguido su ataque contra las columnas enemigas en retirada al oeste de Tobruk. Embarcaciones enemigas que se dirigían hacia el oeste entre Tobruk y el Gazala han sido atacadas por nuestros aviones. Dos de ellas han sido hundidas.
A pesar de nuestros continuos ataques contra el enemigo en retirada, no se ha señalado en absoluto ninguna actividad aérea de los aparatos del Eje.
El 11 de noviembre, una embarcación del Eje que se dirigía hacia el oeste en el Mediterráneo central, fué averiada por nuestros aparatos y un hidroavión fué destruido por nuestros cazas bimotors.
El aeródromo de Túnez fué bombardeado esta noche. Seis grandes aviones de transporte italianos, con tropas alemanas a bordo, fueron derribados en el mar por nuestros cazas de gran radio de acción. Los aviones volaban en dirección al norte, probablemente de Túnez.
Uno de nuestros aparatos no ha regresado de las operaciones. En consecuencia, el octavo ejército ha efectuado un avance de 480 kilómetros en nueve días. (Efe.)

La evacuación de Tobruk estaba prevista.
Berlín. — En relación con la evacuación de Tobruk, se declara en los círculos militares que los preparativos comenzaron hace diez días, de forma que los días de taceramientos encargados de destruir las instalaciones de la Plaza han tenido tiempo suficiente para efectuar su misión, de acuerdo con un plan previsto hasta en los menores detalles. Se añade que el material de guerra alemán transportable, fué sacado de la ciudad bastante antes de que el último destacamento realizara las destrucciones finales. (Efe.)
El mariscal Rommel ha retirado el grueso de sus fuerzas.
Berlín. — El mariscal Rommel ha conseguido desplazar el grueso de sus fuerzas hacia el Oeste — comunica la Oficina Internacional de Información — al tiempo que la retaguardia del Ejército blindado germano-italiano libra grandes combates con las tropas del octavo Ejército británico, muy superiores en número. Según el plan establecido, Tobruk ha sido evacuado. Las tentativas de las formaciones rápidas británicas de impedir los movimientos de las fuerzas del Eje, han fracasado con graves pérdidas para el enemigo. Un grupo bastante importante de vehículos blindados de reconocimiento ha sido diezmado.
En los combates de la retaguardia germano-italiana con el octavo Ejército británico se situaron al este de Tobruk varios tanques pesados y piezas de infantería que debían sacrificarse. La Infantería británica que seguía a los tanques sufrió grandes pérdidas bajo el fuego de los elementos que cubrían la retirada. Por la noche, sin ser notados, se replegaron los tanques y baterías de cobertura a otra posición que son en estos momentos el objetivo de las tropas de reconocimiento británicas.
A pesar de la superioridad, en número de las fuerzas aéreas británicas y norteamericanas, los aviones del Eje no cesan de hostigar al enemigo. El miércoles, los cazas alemanes derribaron trece bombarderos enemigos sin sufrir pérdidas. (Efe.)



El nuevo embajador de la Argentina, doctor Alberto Palacios Costa
des de la presente situación histórica.
Alejados nuestros dos países de la grave conflagración que alige al Universo, deberán, en la hora oportuna, afanarse solidariamente, inspirándose en el común patrimonio de sus ideales cristianos y generosos sentimientos de magnanimidad y comprensión, para instaurar un mundo mejor, asentado sobre el respeto a la personalidad humana, el culto a la familia y el amor a la justicia y a la Patria.
Los hijos de América tributamos a España sentimientos de honda veneración y sincero afecto y admiramos la heroica tradición de su pueblo, que, respondiendo siempre a los impulsos de su fe y a los dictados de su conciencia, se ha mostrado en todas las etapas de su dilatada vida, iluminado paladio de la causa que abrazara. En nuestros hogares, excelentísimo señor, se nos enseña con amor su incomparable historia y nos son familiares las legendarias proezas de su raza. El descubrimiento del Imperio y su portentosa conquista, milagro de energía y de fe, llevó a nuestras tierras su religión, su lengua, su sentimiento del honor, la estructura de la

Discurso del Caudillo

“Señor embajador: Agradezco a vuestra excelencia las palabras con que ha tenido a bien poner en mis manos las cartas del excelentísimo señor presidente don Ramón Castillo, mi buen amigo, que le acreditó como embajador extraordinario y plenipotenciario de la República Argentina, al mismo tiempo que las cartas de retiro de su predecesor, que tan grato recuerdo ha dejado entre nosotros, por la intensa y eficaz labor que ha realizado para la aproximación de nuestros dos países.
Bellas y nobles palabras las de vuestra excelencia, que al recordar los vínculos de orden espiritual, los altísimos ideales cristianos comunes a nuestros dos países, ha apuntado la verdadera significación de la postura de España y la de la República Argentina en los momentos actuales.
Tenemos conciencia de que nuestras naciones, nacidas de un esfuerzo, el mayor que ha conocido la historia de los pueblos, por difundir las divinas enseñanzas que constituyen la médula y esencia misma de la civilización, representan en la hora actual, una reserva de inapreciable valor. En medio del ruido de las armas y de las voces de la pasión que ensordecen el ambiente y apenas dejan lugar a la reflexión equánime y a la justa comprensión de las necesidades y aspiraciones del prójimo, nos sentimos nosotros depositarios de los más auténticos valores morales, que podrán, acaso, ser desoidos circunstancialmente, pero que han de durar y permanecer de manera inmutable.
Para mí, para mi Gobierno y para todo el pueblo español, nada es más grato, señor embajador, que el mantenimiento y la consolidación de nuestra amistad con la República Argentina. Y lo es especialmente en los momentos actuales, en que nuestros dos países, alzados la mirada hacia el porvenir, advierten que ha de llegar el momento en que tendrán ocasión de pronunciar conjuntamente trascendentales palabras para definir esa significación

En el Cuartel General de la División Azul



El portador de la Cruz de Caballero, coronel general Lindemann, comandante de una armada, se despide, después de una visita a la División de Voluntarios españoles, del teniente general Muñoz Grande. (Orbis-Foto.)

Un crucero británico hundido en la costa del Marruecos francés

Los submarinos y la aviación del Eje someten a un constante ataque a las formaciones navales enemigas en Argel y Bugia

Cinco transportes y un contratorpedero hundidos — y otras ocho grandes unidades torpedeadas —

Del comunicado alemán.
En el curso de ataques realizados por nuestros submarinos contra las fuerzas anglo-norteamericanas de desembarco en África del Norte, un crucero británico de la clase "Birmingham" fué hundido ayer cerca de la costa del Marruecos francés, por medio de cinco torpedos. Un contratorpedero de la clase "K" anclado en Fedala y tres transportes que desplazaban en total 22.500 toneladas, fueron igualmente hundidos. En el Mediterráneo occidental, otros submarinos hundieron un transporte de siete mil toneladas y torpedearon otros dos navios, uno de los cuales era un gran transatlántico de dos chimeneas. En el Golfo de Bugia, las formaciones aéreas alemanas e italianas continuaron durante la noche sus ataques y hundieron un transporte de más de diez mil toneladas y un pequeño Mark, y averiaron catorce navios de carga, algunos de los cuales sufrieron daños graves y pueden considerarse como perdidos.
En ataques en picado hasta pequeña altura, se logró alcanzar con bombas de gran calibre a dos grandes unidades de la marina de guerra enemiga, a un crucero y a tres contratorpederos. Los aparatos de combate de gran velocidad han bombardeado durante el día las instalaciones portuarias de Bugia y el

aeródromo de "Maison Blanche" cerca de Argel.
Del comunicado italiano.
Roma. — El comandante Emanuele Buscaglia, que en sus victoriosas acciones aéreas al mando de su grupo de aviones torpederos ha dirigido el hundimiento de más de cien mil toneladas enemigas, no ha regresado a su base. Otros dos de nuestros aviones no han regresado, un aparato británico fué derribado. Formaciones aéreas alemanas han atacado encarnizadamente los buques enemigos en aguas argelinas y hundieron un transporte de 10.000 toneladas y averiaron dos cruceros y tres contratorpederos. También causaron averías en numerosas unidades mercantes, en varias de las cuales se han registrado explosiones a bordo.
Uno de nuestros sumergibles que opera en las costas del África septentrional francesa a las órdenes del teniente de navío Pasquale Gioli, ha hundido en un solo ataque dos mercantes enemigos que desplazaban en total 25.000 toneladas.
Durante las incursiones efectuadas recientemente por el enemigo contra Cerdeña — como lo ha confirmado el mismo — perdido diecinueve bombarderos. Numerosos restos han sido descubiertos a lo largo de las costas. Uno de nuestros submarinos ha derribado a cañonazos a un cuatratorero enemigo. (Efe.)

Intensidad del contrataque del Eje
Berlín. — Con la misma intensidad se han efectuado los contrataques de las fuerzas aliadas, aéreas, y submarinas, contra las operaciones norteamericanas y británicas en el Norte del África francesa, durante la jornada de ayer y la noche pasada. En los medios militares alemanes se considera la región Argelina como el centro neurálgico de la acción defensiva aliada, tanto naval como aérea. (Efe.)
Repliegue y reajuste de las tropas francesas
Vichy. — El Ministerio de Información comunica que en Marruecos y Argelia prosigue hacia el interior el repliegue y reagrupamiento de las tropas francesas. Aviones alemanes bombardearon a los elementos anglosaones que se encuentran en Bugia. El aeródromo de Túnez ha sido bombardeado por aviones norteamericanos. (Efe.)
Intenso bombardeo de Marrakés
Vichy. — Comunicado del Ministerio de Información:
"Se agrava la situación en Marruecos. En Casablanca se ha aceptado la tregua de armas después de duros y encarnizados combates, de haber sido agotadas las municiones de los defensores, de la supresión del abastecimiento de agua y de la destrucción de gran parte de la flota francesa. El "Jean Bart", que libró luchas heroicas, ha sido detenido por el fuego.
Las tropas francesas se concentran en dirección sudeste. Marrakés ha sido intensamente bombardeado.
En Argel la situación parece haberse estacionado. Ninguna operación militar se desarrolla

PRODUCTORA.
En las Escuelas de Hogar de Sección Femenina aprenderás a preparar comidas alimenticias, calculadas dentro de tus recursos.

¡Salmantino!

Envía tu donativo para el Aguinaldo de la División Azul

Los heroicos voluntarios españoles que luchan en Rusia contra el comunismo y que a diario escriben páginas gloriosas, tienen que estar presentes siempre en nuestros corazones.
En Madrid ha quedado constituida ya la Comisión que, dependiendo de la Subsecretaría de la Presidencia del Consejo de ministros y que se denomina "Comisión para el aguinaldo de la División Azul", está integrada por las representaciones de los Ministerios del Ejército, Marina, Aire, Gobernación y la Secretaría General del Movimiento. La suscripción está en marcha. Todos los buenos españoles figurarán en sus listas, y Salamanca, que tantas pruebas tiene dadas de su generosidad y de su cariño hacia sus hijos, que desafiendo a la muerte, marchan a las tierras heladas para enfrentarse con el enemigo de todos; estamos seguros que responderá espléndidamente. Todo se lo merecen aquellos bravos muchachos, a los que no hemos de olvidar en ningún momento, y mucho menos en estos días tan señalados.
Navidad es fiesta de Caridad, de estrechamiento de los lazos de la sangre, de culto al Hogar y a la Familia. Es en estos días aureolados por una hermosa tradición hispánica, cuando todos nos apremiamos a reforzar nuestra humanidad de españoles, apretados en la identidad de la sangre y de la Religión.
¡Salmantino! Apresúrate a enviar tu donativo con destino al aguinaldo para los que, voluntariamente, se encuentran muy lejos de nosotros sufriendo todas las incomodidades, defendiendo el honor de la nueva España para destruir a la Rusia roja y bolchevique, que constituyen un peligro para el mundo.
Los donativos puedan entregarse en los Bancos locales.

ENTREGA DE CONDECORACIONES



El Führer entrega al capitán Hahn, teniente superior Philipps y teniente superior Baer, la Hoja de Roble con la Cruz de Caballero de la Cruz de Hierro. (Orbis-Foto.)

EL FRENTE DE JUVENTUDES al servicio de una obra nacional

La repoblación forestal de nuestros campos, ha sido punto de permanente preocupación del Partido...

Hoy, la juventud española, encuadrada en nuestro Movimiento, va a hacer suya por completo la ingente labor...

El Frente de Juventudes se moviliza en el servicio de la Patria. España recogerá, sin duda, el fruto de este esfuerzo...

Ataques soviéticos rechazados en el Cáucaso y al sur de Stalingrado

Limpieza del terreno conquistado ayer en aquella ciudad

Comunicado alemán. Gran Cuartel General del Führer. El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica...

Comunicado finlandés. Helsinki. Comunicado militar finlandés. En el istmo de Carelia el enemigo atacó una de nuestras bases...

Nada importante que señalar en los frentes marítimo y aéreo.

Un resumen de los combates en el frente ruso.

Berlín. Los bolcheviques atacaron ayer con fuerzas importantes las posiciones alemanas...

Es en el Libro Santo de la Biblia en donde se nos enseña que desde el segundo día de la creación...

De aquella masa líquida fueron surgiendo los elementos geológicos y geográficos. Mar artífice de cimas, de rocas y piedras...

En este sector, los bolcheviques habían cercado una formación alemana importante y prepararon numerosos tanques...

Asamblea preliminar para la constitución del Gremio de panaderos - confiteros y similares

Hicieron uso de la palabra, el Jefe de la Obra Sindical de Artesanía, el Secretario General de la Vicesecretaría provincial de Ordenación Social y el Delegado provincial sindical

En el día de ayer, a las cinco de la tarde, tuvo lugar en el salón de actos de la Escuela de Nobles y Bellas Artes de San Eloy un importante acto sindical...

En primer lugar, dirigió la palabra el camarada Rebull, que considerando el lugar en donde se celebraba la asamblea...

Seguidamente el camarada Rebull, en una amplia y documentada conferencia, explicó a los productores salmantinos...

Examinó en primer lugar las funciones a cumplir por el Gremio, refiriéndose a continuación a la contextura del mismo...

Después de detenerse en el examen de cada una de las obras sindicales actualmente constituidas, pasó a tratar de las jerarquías del Gremio...

Terminó mostrando su fe en la obra que ahora se inicia, por ser la realización de las consignas nacional-sindicalistas.

Por último el camarada delegado sindical provincial, camarada Maqueda, pronunció unas breves palabras.

Comenzó diciendo cuál era la finalidad del acto, en el que nada se pedía a los allí congregados, sino que, en acto de servicio...

Con palabras llenas de fe en el futuro de España dijo a los productores cuáles eran los dos fines a conseguir por el ordenamiento sindical...

Tras de hacerles un llamamiento a colaborar en la tarea que se les encomienda y a elegir los mandos con la mira puesta en el interés nacional...

El general Smuts cree que la guerra puede terminar en 1944

Londres.—El General Smuts ha declarado en la conferencia de prensa de hoy, que en 1943 se hará el año de la gran ofensiva. Si nosotros podemos desarrollar los programas de la ofensiva del próximo año en la escala adecuada...

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. Se nombra jefe del décimo Cuerpo de Ejército al general Yagüe. Orden complementaria sobre fabricación y venta de jabones de tocador.

Madrid.—El "B. O. del Estado" publicará mañana, entre otras, las siguientes disposiciones: EJERCITO.—Orden por el que se nombra jefe del décimo cuerpo de Ejército...

EDUCACION NACIONAL. Ordenes convocando a concurso oposición las cátedras vacantes "Modelado" y "Composición" en las Escuelas de Bellas Artes de Barcelona y Sevilla.

Washington.—Comunicado del Departamento de Marina. "Pacífico del Sur". Nuestras fuerzas navales han canoneado las posiciones enemigas situadas al oeste de las islas...

Mejoras a los camareros

Vamos en estos días a ocuparnos de la justicia social que realiza el Caudillo Franco y su Gobierno; pero de la justicia social de verdad, no de aquella que tanto se anunciaba antes del 18 de julio...

Constantemente aparecen en el "Boletín Oficial del Estado" disposiciones que demuestran que la justicia social es un hecho cierto, innegable.

En virtud de la Orden que comentamos, se reintegra a estos productores el tanto por ciento que se les había disminuído, para que en el participase el personal de mostrador.

La labor del Ministerio de Trabajo, en estrecha colaboración con la Organización Sindical, es admirable. Nada de legislar sin orden ni concierto, sino todo lo contrario...

Vichy.—El mariscal ha pasado gran parte de la mañana con Laval, se comunica oficialmente. No ha habido hoy Consejo de Ministros...

Intensa actividad aeronaval en el Pacífico Sur. Navíos de desembarco japoneses hundidos por las baterías de costa.

Comunicado australiano. Melbourne.—El comunicado del Gran Cuartel General de Mac Arthur anuncia que las tropas aliadas han procedido a la limpieza de la región de Divi y avanzan hacia Waitropi...

Comunicado norteamericano. Washington.—Comunicado del Departamento de Marina. "Pacífico del Sur". Nuestras fuerzas navales han canoneado las posiciones enemigas situadas al oeste de las islas...

Argel.—El gobernador general, Chatel, ha hecho ante el micrófono de Radio Argel, según manifiesta la Agencia Havas-Ofi, la siguiente declaración:

Argelinos: Tengo el honor de llevar a vuestro conocimiento dos documentos que en las próximas horas que vivimos fijan el destino de Argelia.

Una base inexpugnable para el combate final. Tokio.—El presidente del Consejo, Tojo, ha declarado en una conferencia de gobernadores que las fuerzas japonesas, gracias a los éxitos alcanzados en el primer año de guerra en el Asia Oriental...

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE TOJO. Una base inexpugnable para el combate final.

Tokio.—El presidente del Consejo, Tojo, ha declarado en una conferencia de gobernadores que las fuerzas japonesas, gracias a los éxitos alcanzados en el primer año de guerra en el Asia Oriental...

Doctores RIVERA. Especialista del Aparato Digestivo, Medicina y Cirugía de ESTOMAGO, INTESTINO, HIGADO y PANCREAS.

Gafas científicas PAULINO. Plaza Mayor, 19. Salamanca.

EL CONCIERTO DE AYER

Resonante éxito de la Sinfónica de Salamanca, en el Casino

Lorenzo Puga y Carmen Montero (solistas), recibieron un fervoroso homenaje de admiración

Señalado acontecimiento el de ayer para nuestro mundo musical. Una vez más el Casino de Salamanca ha sumado su esfuerzo a la obra de divulgación musical emprendida en nuestra ciudad...

La Orquesta Sinfónica de Salamanca, de la que Gerardo Gombau es alma y vida, ha vuelto a causar en los oyentes impresión profunda. Su repertorio aún nos conmueve y enaltece nuestro orgullo de tener tan gloriosa agrupación.

Seguía a la obra de Mozart la "Segunda sinfonía", de Beethoven. Y también aquí las dificultades que embrazó y acumuló en la obra de Beethoven...

PETAINE Y LAVAL tratan de los problemas planteados por la total ocupación de FRANCIA.

Vichy.—El mariscal ha pasado gran parte de la mañana con Laval, se comunica oficialmente. No ha habido hoy Consejo de Ministros...

Intensa actividad aeronaval en el Pacífico Sur. Navíos de desembarco japoneses hundidos por las baterías de costa.

Comunicado australiano. Melbourne.—El comunicado del Gran Cuartel General de Mac Arthur anuncia que las tropas aliadas han procedido a la limpieza de la región de Divi y avanzan hacia Waitropi...

Comunicado norteamericano. Washington.—Comunicado del Departamento de Marina. "Pacífico del Sur". Nuestras fuerzas navales han canoneado las posiciones enemigas situadas al oeste de las islas...

Argel.—El gobernador general, Chatel, ha hecho ante el micrófono de Radio Argel, según manifiesta la Agencia Havas-Ofi, la siguiente declaración:

Argelinos: Tengo el honor de llevar a vuestro conocimiento dos documentos que en las próximas horas que vivimos fijan el destino de Argelia.

Una base inexpugnable para el combate final. Tokio.—El presidente del Consejo, Tojo, ha declarado en una conferencia de gobernadores que las fuerzas japonesas, gracias a los éxitos alcanzados en el primer año de guerra en el Asia Oriental...

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE TOJO. Una base inexpugnable para el combate final.

Tokio.—El presidente del Consejo, Tojo, ha declarado en una conferencia de gobernadores que las fuerzas japonesas, gracias a los éxitos alcanzados en el primer año de guerra en el Asia Oriental...

Doctores RIVERA. Especialista del Aparato Digestivo, Medicina y Cirugía de ESTOMAGO, INTESTINO, HIGADO y PANCREAS.

Gafas científicas PAULINO. Plaza Mayor, 19. Salamanca.